



# 大石小 Times



## 外掃除できれいになりました

9日(木)全校児童で外掃除を行いました。運動会を3週間後に控え、1時間グラウンドの草取りをしました。子どもたちと先生方全員でがんばったので、ずいぶん草が少なくなってきれいになりました。運動会で子どもたちがよいパフォーマンスができるよう、残りの草も少しずつ取っていきたいと思います。



## 夏野菜の苗を植えました

9日(木)、2年生とふたば組の子どもたちが夏野菜の苗を植えました。まち協の方、JAの職員さん、畑ボランティアの方、総勢10名がご指導に来てくださり、丁寧に教えていただくことができました。マルチに円く穴を空け、苗をそうっと大事に植えて、防風あんどんをつくり、最後お水をあげるところまで、1時間以上の作業でした。慣れない作業でしたが、みんな指示を聞いてしっかりがんばりました。夏になったら、おいしい野菜がたくさん穫れるかな。楽しみです。

## 楽しいなかよし集会でした

10日(金)2年生が1年生を招待して「なかよし集会」を開きました。2年生がダンスを発表したり縦割り班ごとに遊んだり、学校の中を案内してあげたりしました。特別教室では、わかりやすく説明もしてくれました。1年生はとてもうれしそうで、楽しい時間がすごせました。



2年生の子どもたちが考えた名前です。



## 資源回収ありがとうございました

12日(日)に行われたPTA資源回収では、PTA役員の皆様、地区委員の皆様をはじめ、各地区保護者の皆様にご多大のお世話になりました。早朝から回収作業、ありがとうございました。資源回収で得られた収益金はPTA特別会計に計上され、育成委員会の活動支援金となります。ご協力ありがとうございました。

